



UNIVERSIDAD DE
MURCIA



El Rector de la Universidad de Murcia y la Delegada en la Región de Murcia de Solidarios para el Desarrollo, tienen el honor de invitarle a la inauguración de la exposición **Re-Fle-Xes (Reflejos) Taller de Fotografía del Programa de Salud Mental Solidarios para el Desarrollo (Conmemoración del Día Internacional de la Salud Mental)** comisariada por José Miguel Cerezo y Solidarios para el Desarrollo, que tendrá lugar el día 10 de octubre a las 20:00 h. en el Espacio Black Box (Rectorado de la Universidad)

octubre de 2022

Patrocina:



Colabora:



aula
artes plásticas y visuales

cultura

Vicerrectorado de
Responsabilidad Social y Cultura

Vicerrectorado de
Ciencias de la Salud y
Servicios a la Comunidad Universitaria

